



かすが たかし 春日 隆司 議員

職員との意思疎通がしっかりと図られているか

町長 メッセージが伝わっているか、聞いてみなければわからない

職員との意思疎通

質問 長は「日本一幸せ。挑戦し続ける。その気にさせる」など、アクセルを踏んでいる一方、「限界がある。一定程度充足している。突出して下川だけ何かやるのではなく」とブレーキをかけています。職員はインストを起こしているのではないか。町長と職員間で意思疎通がしつかり図られていますか。

質問 職員との意思疎通が無く、行政改革は2年遅れ。地方創生計画は1年遅れ（遅れました。町政は停滞しました。影響は無かつたでしょうか。）そうだと思います。

町長 人口問題は、本町また日本にとって重要な課題です。子育て世代と子供たちへの政策形成がされたかが

行政の停滞による影響

人口流出の主は子育て世代と子ども達

再質問 ゼロカーボンの取り組みが3年遅れなければ、森林組合の建物が4分の3の補助を受け、約1億円の財源がほかの事業に振り向かれるました。

質問 補助金ありきで物事は進めていません。

再質問 コロナ対策の現実を見てください。全て補助金あります。

人材流出と育成

質問 D G s 未来都市の町外の評価有識者から「下川町の人材流出の衝撃は大きい。検討が必要。背骨を担える人材育成が必要だ」と指摘されています。4年間、職員の人才培养をしてきましたか。

町長 研修、関係機関へ派遣、ミーティングの活発化が人材育成につながっています。職員の評価は確認していません。

質問 美深町では配合飼料価格支援給付金を支給します。認定農業者以外も含め支援すべきです。

町長 検討したいと思います。

森林経営の立直し

質問 町長は町外では「循環型森林経営が確立し順調に進行している」と言っているようです。昨年の植林は22㌶。完

再質問 公共施設をどうするとか、何を重点的にやるか、町長の中で明確なものは決まつていいないのでしょうか。

町長 行革本部や民間委員の意見も聞きながら進めてまいりたいと考えています。

再質問 日本や北海道を見る

論点。下川のような町があるか調べて報告してほしいと思います。

長の言葉を引用すると「思はない」と誰もやろうとしないのが民有林の特色。町有林にあつては、それはあつてはならない」現状を踏まえ総合計画の反省点として、しっかり見直しすべきです。

町長 しつかりと議論しています。今後問題提起をしながら進めることができるのではないかと思っています。

2年遅れた行政改革

質問 2年遅れた行革で何を重点に、いつまでやるのでしようか。

町長 将来に向け、行革が必要なものを議論したいと思っています。